
平成３０年１０月２４日（水）１０時００分～　◆会場　春日台会館　   参加者◆１２人（男性７人・女性５人）

町側出席者◆小野澤町長、吉川副町長、佐藤教育長、小野澤総務部長、志村民生部長、家城建設部長

意見・要望要旨 当日の回答要旨 担当課 処理状況など

1

観光・産業連携拠点づくり事業では、観光バス
が入れるような駐車場を整備するのでしょう
か。また、国道412号からアクセスする道路や
県道54号の道幅が細く、観光バスが入れない
のではないでしょうか。

企画政策課 同左

2

観光・産業連携拠点づくり事業では、敷地から
通路や橋を造るなどして、中津川を利活用した
遊び場も整備してください。

企画政策課 同左

3

春日台センターは11月から解体が始まります
が、高齢化の進行を見据えて、跡地には周辺
の区も含めて高齢者が集まってくつろげるよう
なコミュニティーホールや売店施設を造ってくだ
さい。

春日台センターは、神奈川県住宅供給公社が所有していま
す。公社では、高齢者福祉を念頭に、地域に貢献できる形
での利活用を考えているようです。現在、事業者の選定を
進めているということですので、公社と調整の機会がありま
したら、ご意見を伝えさせていただきます。（町長）

都市施設課 今後の日程
・解体工事の入札を11月2日に実施。工期は
平成31年3月29日まで。
・跡地利用の事業者については、8月23日～9
月12日に申し込みを受け付け、11月12日に採
用事業者が決定。

4

100歳体操を春日台会館で毎週実施していま
す。利用者が増えていて、スペースの関係か
ら、週2回に増やすようなことも考えています。
会館の使用料として参加する方から月200円を
集め、余った分でお茶会やクリスマス会などを
催しています。使用料については補助や減免
という話もありますが、区の役員とも話し合いを
して、料金をお支払いし、自立して運営してい
ます。

健康づくりモデル事業は、おかげさまで14の行政区に拡大
し、各区で活発に取り組んでいただいています。町として
も、「いきいき100歳体操」だけでなく、口腔機能向上の体操
など、工夫を凝らしています。施設使用料の補助ではありま
せんが、モデル事業では各区に年間1万円を交付金として
補助していますので、お茶菓子などを買って、皆さんでコ
ミュニケーションをとっていただければと思います。（町長）

高齢介護課
健康推進課

同左

5

100歳体操では、どれだけ効果が出ているかと
いうデータを測れる機械を町から借りています
が、ぜひ充実をしてください。

参加していただいている方々の声をうかがいますと、健康
にいいということのほかに、仲間作りができるということで、
大変好評をいただいていますので、今後も各行政区へ広げ
て、健康づくりを推進したいと思っています。ご意見やご要
望は、ぜひ町へお寄せください。（民生部長）

高齢介護課
健康推進課

同左

平成３０年度　ふれあいファミリアミーティング報告書　（春日台区）

行政区出席者◆門屋区長ほか

　　　　 小川企画政策課長、和田総務課長、総務課広報・シティセールス班（油井・小宮）

観光・産業連携拠点づくり事業は、現在は基本計画の段階
ですので、今後、計画を煮詰めていくことになります。ご提
案をいただきました観光バスや道路アクセス、中津川の利
活用の関係も、しっかりとご意見として承ります。（町長）



意見・要望要旨 当日の回答要旨 担当課 処理状況など

6

春日台区は他の行政区よりも自治会費が高
く、会費を下げるための取り組みを進めていま
す。高い要因として、春日台会館の維持管理
費が年間で約94万円かかっていることがありま
す。会館の利用は春日台区民と他区民が大体
半々となっていますので、会館を区ではなく町
の公民館にすることはできないでしょうか。試
算では、実現すれば会費を年間500円下げるこ
とができます。

春日台会館はオープンが平成6年4月ということで、当時と
は状況が変わってきています。春日台センター跡地の利用
と関連してくる可能性もありますので、ご提案については持
ち帰って検討させていただければと思います。（町長）

生涯学習課 春日台区とも協議をしながら、今後の春日台
会館のあり方について、検討してまいります。

7

防犯カメラの設置を進めていただいています
が、メイン道路にもう3～4台増設してもらえると
いいかと思います。空き巣や変質者の被害を
聞かなくなったのは、カメラの設置や、青パトを
借りられている効果が出ていると思います。

町内の防犯カメラは、交通の要衝や危険性が高いと思われ
る箇所を中心に、今年度末までに5基を増設予定で、全体
で31基となります。厚木警察署によると、刑法犯は昨年9月
までで182件だったものが、今年9月までで167件と少なく
なっていますので、ご指摘のとおりカメラやパトロールの効
果が出ているかと思います。（民生部長）

住民課 同左

8

中津第二小学校の北西側の狭隘道路につい
て、昨年も交通安全対策をお願いしています
が、どのような状況ですか。「通学路注意」と
いった看板を増やすことはできませんか。

道路拡幅について地権者の方と話をしていますが、ご事情
もあって難しい状況です。通学路の安全のために、歩道部
分に緑色のカラー舗装を施すなど、できることから進めてい
ますので、引き続き対策を進めていきたいと考えています。
看板の増設は、現地を確認して検討します。（建設部長）

道路課 11月5日に区長さんが来庁され、打ち合わせ
を行いました。近日中に啓発看板を設置する
予定です。

9

愛川郵便局のポストを利用する人が、駐車場
に停めずに郵便局前の横断歩道付近に路上
駐車をしていて危険です。ポストを駐車場内に
移設して、ドライブスルーにするといったアイデ
アはどうでしょうか。

町で駐車禁止の看板を設置しているほか、郵便局でも啓発
をしていただいていますが、どうしても路上駐車をする方が
多いようです。引き続き啓発に努めてまいります。（民生部
長）

ドライブスルーについては、アイデアとして郵便局長さんに
話をしてみます。（町長）

住民課 10月26日に民生部長と住民課長が郵便局を
訪問し、ドライブスルーポストの導入など、路
上駐車対策について協力を依頼しました。ま
た、住民課で愛川郵便局の横断歩道前の標
識に従来より大きい「駐車禁止」の看板を設
置しました。

10

春日台区には6カ所の公園があり、草刈りの手
が回りません。小型の刈払機を町で貸し出して
いただくことはできますか。また、町で草刈りを
していただいた後に、完了したということを連絡
してもらえると助かります。

予算時期ですので、持ち帰って検討いたします。（町長）

地域の皆さんで公園の管理をしていただきまして、感謝い
たします。刈払機は、町のものを貸し出しができるかどう
か、機械の状況を確認しています。作業完了後の連絡につ
いては、承知しました。（建設部長）

都市施設課 機械の状態を確認し、消耗していたベルトの
交換を行いましたので、貸し出し可能です。
また、町による作業が完了した際には、区長
さんへの連絡を徹底します。
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11

春日台センターは11月から解体が始まります
が、工事中にセンターの駐車場が使えなくなる
と、駐車場が足りなくなります。通りの中央部分
を駐車場として利用できるようになりませんか。

神奈川県住宅供給公社と調整します。（町長） 商工観光課 神奈川県住宅供給公社へセンター駐車場の
使用について確認したところ、解体工事中だ
けでなく工事完了後も使用は難しいとのことで
した。
また、通り中央部分への駐車につきましては、
工事期間中に一部使用できない場所もありま
すので、駐車場所や必要台数の確保につい
て、春日台区や地元商店、春日台会館などの
関係団体と調整させていただきたい旨、区長
さんへお伝えしてあります。
なお、駐車場所や必要台数の確保について
は、町の管財契約課（駐車場所管）、生涯学
習課（児童館、春日台会館所管）と連携しなが
ら対応してまいります。

12

【区長からの連絡事項】
平成31年度の10月に春日台区は50周年を迎
えます。いろいろな式典や催し物を考えていま
すので、よろしくお願いします。
今年11月17日・18日には区の文化祭を行いま
す。ぜひご参加ください。

13

紙類の回収ステーションの扉が老朽化してい
て、開け閉めがしづらいので、対応をお願いし
ます。「いちょう公園」は対応していただきまし
たが、「やなぎ公園」と「けやき公園」の状況も
ひどいです。

現地を確認して検討します。（町長） 環境課 10月24日に「やなぎ公園」と「けやき公園」の
状況確認を行い、応急処置として、扉を受け
るレール部分の清掃やレールから外れた扉を
元に戻しました。その後、11月6日に破損した
扉の戸車を交換するなど、スムーズに扉の開
閉ができるよう修理を行いました。また、その
他の4公園についても紙類再資源化収納庫の
状況を確認しましたが、特に問題はありませ
んでした。


